
令和４年度小林市立南小学校
校長室だより [☞ R4.8.31(水)]

夏休みが明け、２５日（木）から１学期の後半
が始まりました。元気いっぱいの子ども達の姿に、
やはり学校は子ども達がいてこそだなと実感して
います。これまで少しの間眠っていた学校が目を
覚まして、血液が、勢いよく一気に循環し始めた
ような・・・今、そんな雰囲気です。▼再開初日
の朝に全校集会を行い、いくつか子ども達にメッ
セージしましたが、新型コロナウイルスの感染が
急拡大した状況を考慮し、残念ながら今回もまた
オンライン（Zoom）でした。全校児童の前に立
って話をする機会は本当に少なくなってしまいま
した。▼正直なところ、新型コロナウイルスの影
響をこれほど長期にわたって受け続けるとは思っ
ていませんでした。コロナ禍前の日常の感覚はか
なり薄れてしまい、今後もしばらくは様々な制約
と折り合いをつけながらの学校生活となりそうで
すが、地に足を着けて、しっかりと状況を見極め
ながら、最大限、質の高い教育活動を維持してい
きたいと考えています。

【今年の秋季大運動会】
９月１８日（日）に計画していますが、今年も

内容を精選するなどして、午前中のみの開催とし
ました。昨年度に続いての苦渋の判断となります
が、何卒ご了承ください。▼なお、「昨年度に続
き」とはいっても、昨年度とは大きく違います。
例えば、今年は「学年部毎の小さな運動会を３つ
やる」というような完全な分散はしません。プロ
グラムの順番は学年部毎に固めて再編成し、運動
場に出る児童や保護者の皆さんは学年部毎に限定
させていただきますが、それ以外の計画の変更は
ほとんどなく、教室にいる児童も生中継画面を見
ながら、ずっと一緒に運動会に参加します。教室
にはリーダーも派遣され、全校リレー等もカット
しません。感染症や熱中症の対策は万全にしつつ
も、練習を含めて、皆が心をひとつにして取り組
むことができるような運動会にしたいと考えてこ
のような形にしました。▼また、８月２８日付け
で配付した文書にも書きましたが、状況によって
は更に必要な措置を加えて行う可能性もあります。
その点については予めお含みおきください。

【夏休み：先生達は何してる？】
夏休みなので授業はしませんが、授業日にはな

かなか行うことのできない業務や夏休み明けに備
えた業務等に取り組んでいます。▼具体的には、
まず、研修です。最新の情報を確認したり、必要
なスキルを高めたり・・・、教員としての資質を
維持し高めるために、研修は欠かせません。授業
日の放課後にも行っていますが、夏休みには、こ
こぞとばかりに多種多様な分野の研修に取り組み
ます。研修の中には、小林市教育委員会や県教育
委員会が計画したものもあるので、関係職員はこ
れにも出席します。また、南小は、小林中学校・
小林小学校と合同で「学力向上」に関する研究に

も取り組んでいますので、３校の職員が全員参加
して行う研修会も毎年実施しています。▼・・・
この調子で挙げたらきりがないのでまとめますが、
このほか、以後の行事等に関する計画の立案や打
ち合わせ、備品等の点検や整理及び保管室等の整
頓、令和５年度予算に関する検討、運動会に向け
たテントやポイントの設営・ライン引き・除草、
１学期後半からの授業や学級経営に関する準備
等々、内容は多岐にわたります。▼以上、先日、
子どもから聞かれたので一部紹介します。

【児童の活躍】

《歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール》

☞ 優秀賞（「ポスター下学年」の部：西諸県地区）

佳 作（「ポスター下学年」の部：宮崎県）

２年２組 寺谷 梨央（りお） さん

☞ 入賞（「ポスター上学年」の部：西諸県地区）

４年１組 鬼下 快璃（かいり） 君

《愛鳥作品コンクール：「書」の部》

☞ 銅賞（「書」の部：西諸県地区）

３年２組 荒殿 愛菜（あいな）さん

《剣道：第５０回県下少年錬成大会》

☞ 優勝（個人戦５年生の部：男女混合）

５年１組 瀨口 柚姫（ゆめ）さん

《宮崎日日新聞への掲載》

☞ ７月２４日（日）

「川の水を五感で」

５年１組 鬼下 惺我（せいが） 君
… 川の水はとてもきれいでした。＜中略＞人工的な音は
いっさい聞こえず、とても心が落ち着きました。＜中略＞
最後に感想を言う時間がありました。「今日は、お
いそがしい中＜中略＞ありがとうございました。＜中略＞水生
生物を見て、こんなに知らないものがいるのかと思
いました。」と言いたかったけど、はずかしくて言えませ
んでした。でも、楽しかったです。 …

☞ ８月 ９日（火）

「気に入った花火」

２年２組 寺谷 梨央（りお） さん
… 夏休みに入ってすぐ、＜中略＞花火を見に行きまし
た。わたしが小さいころは、花火がこわくて、「お空が
こわれる」と言って、ないていたそうです。でも、今は、
たくさん色や形があってとてもきれいで、ずっと見てい
たい気もちになりました。＜中略＞一ばん気に入った花
火は、金色でシュワシュワと音がするきれいなもの
でした。らい年もまた、＜中略＞見に行きたいです。

✐ ６年生の吉村太成君、杉場新君、窪田丈君、小角
真尋君、３年生の吉村莉那さんが、お父さん達と協
力して、運動場の指揮台を真っ白に塗装し直してく
れました。お陰でピッカピカです。ありがとう！
協力いただいた保護者の皆さんに心よりお礼申し

上げます。いつもありがとうございます。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
✐ ８月２３日（火）に、小林市教育委員会による校
庭の樹木の害虫駆除（農薬散布）が済みました。
これで安心して木陰を楽しむことができます。(^^)


